

NOTA DE PRENSA

Nombramiento

MERCEDES RÓDENAS ES LA NUEVA DELEGADA DE AEDAF PARA ARAGÓN Y LA RIOJA

Zaragoza, 21 de enero de 2026.- La Asociación Española de Asesores Fiscales, AEDAF, cuenta desde este inicio de año con una nueva delegada en la demarcación territorial de Aragón – La Rioja, Mercedes Ródenas Rubio.

Ródenas es miembro de AEDAF desde 2017 y desempeñó el cargo de delegada del Gabinete de Estudios de AEDAF en Aragón y La Rioja entre 2022 y 2025. Auditora legal de cuentas, es miembro del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España y del Colegio de Economistas de Aragón.

Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Zaragoza, la nueva delegada de AEDAF es socia y directora de Sagasta Asesores, despacho especializado en asesoría fiscal y contable, auditoría y tributación de empresas y profesionales. También ha ejercido como docente de fiscalidad (IRPF, IVA e Impuesto sobre Sociedades) en programas de posgrado de la Universidad Pontificia de Comillas en Zaragoza.

AEDAF

Fundada en 1967, la Asociación Española de Asesores Fiscales es una entidad que aporta valor a la sociedad y a los ciudadanos en su labor de asesoría y defensa del contribuyente, así como a las instituciones a través de su análisis y reflexión de las actuaciones públicas en materia fiscal, con el fin de mejorar el sistema tributario español. AEDAF es la mayor asociación de profesionales dedicados al asesoramiento tributario, agrupando en la actualidad a más de 3.500 abogados, economistas, licenciados en administración y dirección de empresas, y titulados mercantiles y empresariales.